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さきばる
さいごまで きあいをいれて ねばりづよく がんばる子ども の育成

６月13日(土)の土曜授業の日に，今年度の家庭教育学
級の開講式並びに講演会が開催されました。今年度は，
故郷について学ぶだけでなく，故郷を意識し感じたり，
新たな発見を得られたりできるようようにということ
で，「故郷を学ぼう」ではなく，「故郷に学ぼう」という
テーマで様々な講座・活動を行っていくことになりまし
た。その第一弾となった講演会「奄美の動植物について
学ぶ」では，奄美博物館の平城達也さんをお招きし，子
どもたちを交えて，奄美の自然に関する学習会を行いま
した。また，家庭教育学級名
も今年度から「はあごろスク
ール」と親しみのある学級名
にしていくことも決まりまし
た。今後も，多くの学級生（保
護者）の皆さんの御参加をよ
ろしくお願いいたします。

７/ １ (水) 期末テスト（中学～3日）

７/ ３ (金) 不審者対応訓練（５校時）

租税教室（中学 ６校時）

７/ ７ (火) スクールカウンセラー教育相談

７/ ８ (水) 校内弁論大会（中学 ６校時）

７/ ９ (木) 高校説明会（中学）

７/11 (土) 校内水泳大会・おにぎりの日

学校保健委員会・学級ＰＴＡ

７/13 (月) 研究授業（中２ 国語）

7/14 (火) 職場体験学習（中学～15日）

7/16 (木) 薬物乱用防止教室(小5・6 中学)

7/17 (金) 親子読書の日

7/18 (土) 青少年育成の日

7/19 (日) 市民総ぐるみ清掃活動

7/20 (月) 終業式（予定）

7/21 (火) 水難事故防止運動強調期間(～8/31)

学校評議員会・崎原活性化委員会

7/22 (水) 市親子理科教室[植物・昆虫]（予定）

６月26日（金）

「親子読書の日」
親子で本に親しみ，本
を通じて親子が共有す
る時間をもちましょう。

８月の出産に向けて，６月で産休に入ることになりま
した。たった２か月間という短い間でしたが，大変お世
話になりました。
この２か月間，崎原小中学校の子どもたち，先生方の

温かなサポートがあり，無事に産休に入ることができま
すことに感謝いたします。またＰＴＡの時などに保護者
の皆様にも励ましの言葉をいただき，大変うれしかった
です。
来年の春は赤ちゃんと一緒に崎原の桜を見に行くこと

を楽しみに，頑張りたいと思います。本当にありがとう
ございました。 中里 由佳

２月２日に行われた崎原歩こう会の頃には，本校正門前の道路沿い
に，オレンジ色のナスタチウム（キンレンカ）が咲きはじめていまし
た。あれから４か月以上が経った今も花は咲き続けています。ナスタ
チウムがこれだけ長期間にわたって咲いているのには理由がありま
す。それは，子どもたちが緑化活動として取り組んでいる水かけはも
ちろんですが，花をもたせるための小まめな花摘みによるものが大き
いのではないかと考えています。
子どもたちの登校前，毎朝，新聞配達の帰りに花摘みをされいる地 【オレンジ色のナスタチウム】

域の方がいらっしゃいます。この毎日の地道な作業のおかげで，今年
は４か月以上も，ナスタチウムが学校の沿道に鮮やかなオレンジ色の
彩りを与えてくれました。（先日，次の花を植える準備のために，ナ
スタチウムは移植することになりました。）
環境整備をはじめとする地域の方々の本校の教育活動に対する御理

解・御協力に感謝するとともに，学校といたしましても「地域と共に
ある学校」をめざし，今後とも「地域に根ざしたふるさと教育」に力
を入れていきたいと考えています。ありがとうございました。

【ナスタチウムの移植作業】

本校は，今年度から２年間，地区の指定を受
け，「小・中の連携」に関する研究を行っていく
ことになっています。現在，全職員で研究テーマ
や研究の構想，組織づくり等，初年度の研究に取
り組んでいるところです。研究テーマは「小中が
連携した『共に学び共に心を育む』児童生徒の育成」
です。今後も研究の取組についてお知らせしてい
きたいと思います。よろしくお願いします。

は崎原で何してる？YOU
崎原小中学校 校長 長﨑 克則

今回この場をお借りして紹介させていただきたいのが，私の休日の過ごし方です。私は崎原集落内をカメラや望遠鏡を持
ってふらふらと歩いたり，時には同じ場所で何十分も張り込んだりすることがあります。

場合によっては と思われる方もいらっしゃるかもしれません。，【 （キミ）は崎原で何してる？】YOU
私は，趣味の写真撮影を通して「崎原や奄美の素晴らしさを子どもたちにも，たくさん伝えることができたらいいな」と。

【 ， 。】考えています 今回は これまでの作品を御覧いただくことで。 ， ああ そんなに怪しいヤツではないんだ
と思っていただけると，とてもありがたいです。また，撮影時には野生生物の生態に影響を与えないことや貴重な植物等を
踏み荒らしたりしないよう細心の注意を払っております，御理解ください。また，もしよろしければ「崎原のこの風景
がお薦めだよ 」という情報もお待ちしております。。




